

## JESÚS ROMERO HERNÁNDEZ



### **Formación académica:**

Licenciado en derecho (2007) y Maestro en derecho constitucional y amparo (2011) por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

### **Experiencia profesional:**

Defensor de oficio a nivel federal (2008 a 2016).

Secretario proyectista en Juzgados de Distrito, Tribunales Colegiados de Circuito, y Tribunales Laborales en Zacatecas y Puebla (2016 a la fecha).

## SEMBLANZA CURRICULAR

A través de 18 años de carrera, de los cuales, casi una década me desempeñe como defensor público federal y más de ocho años como secretario proyectista, he sido testigo de cómo la vulnerabilidad de las personas, combinada con la corrupción y la ineficiencia del sistema judicial ha generado injusticias.

El haber defendido a migrantes, indígenas y personas en situación de extrema pobreza me permitió comprender que el sistema judicial, tal como está estructurado, reproduce desigualdades y refuerza la marginación.

Mi trayectoria me ha llevado a laborar en varias partes del país, tales como Puebla, Ciudad de México, Jalisco, Sonora, y Zacatecas.

Actualmente me encuentro en el Sistema de Listas relativo al cargo de secretaria o secretario de Juzgado o Tribunal, así como en la diversa lista especializada en material laboral, para el cargo de secretaria o secretario instructor derivado de la aprobación de diversos exámenes para obtener la recertificación que permite acceder al Sistema de Listas relativo al cargo de secretaria o secretario de Juzgado o Tribunal del Poder Judicial de la Federación.

Propongo una visión de **justicia cercana**, en el que los tribunales dejen de ser instituciones lejanas e indiferentes a los agravios de la población para convertirse en instrumentos facilitadores de la paz social a través de la impartición de justicia basada en el diálogo, la empatía y la reparación del daño, ofreciendo segundas oportunidades y construyendo puentes entre la sociedad y el sistema judicial.

Una justicia que escuche, comprenda y responda a las necesidades reales de las y los tlaxcaltecas y de la Nación, fomentando la reconciliación social.

Propongo impulsar y ayudar en la capacitación constante de jueces, fiscales y defensores, dotándoles de las herramientas necesarias para atender los reclamos de una sociedad cada vez más democrática e informada.

Participaré activamente en la formación de programas de asistencia legal gratuita para ampliar los servicios de defensa pública, con el fin de que ninguna persona, por falta de recursos, quede en estado de indefensión.